



三瓶町に特老ホームの建設を

宇都宮 二郎 議員

10月中に方針示す

で、早急に善後策を講じて参ります。総合支所の見直しについては地域住民の声に十分耳を傾け、その上で検討研究を重ねることが大切ではないかと考えています。



陳情書の早急な対応を

問 それぞれの区長から陳情書が出ているとと思うが、理事者の考え方を伺いたい。早急な対応が必要な理由について、各区長からの陳情及び要望の取りまとめにつきましては、本年度の要望につきましては、9月末取りまとめで実施しているところでありま

して、過去3年半検討して参りましたが、いままだ決定されておりません。早急な対応と最悪の場合、公設民営方式ででも検討できないのか伺いたい。

問 合併後、各総合支所に活気がないように見えるが、三位一体の関係による予算減の結果では伺いたい。

問 予算の有無によつて職員の姿勢が左右されるることは、由々しき問題であり重く受け止めなければなりません。

問 三瓶地区に建設されるのは、平成17年5月頃に予定されている協議書の提出が最後のチャンスであるだろうと考えていますので、民間に頼ることができない場合も公設民営も視野に入れて検討する必要があるのではないかと考えてい



ハコモノ行政将来像は

河野 作生 議員

十分議論し慎重に対応



その他「財政運営の見直しについて」、市民の意見を即反映さずための「すぐやる係」の設置についての質問がありました。紙面の都合で割愛させていただきます。

問 部長 これまで市全体での取りまとめを行った後、より緊急性の高い要望項目について協議調整し、事業実施に向け取り組んでいく予定であります。

問 部長 台風16号18号は、市全域に甚大な被害をもたらした。今後の早期復旧について伺いたい。

問 部長 財政の硬直化が一段と進むこと、が予測できますので行政、議会、住民が一体となって真剣に取り組む必要があります。危機意識のもとで、行政改革を推進して参ります。

問 部長 本年度約46億円の地方債の発行が計上され、全体では膨大な地方債残高になるがどうぞお考えか伺いたい。

問 部長 行政改革と財政運営について、本年度の予算を見ますと財政硬直化が極端に進み危機的状況になつていています。

問 部長 建設計画の見直しを始め改革を進め最善の努力を払つてまいります。



事業は予算計上致しておりますが、引き続き市健

全財政の方向性に理解協力をお願い致します。

問 部長 予算借入に対しても、感じさせた対応がありましたが、お詫び申し上げます。交付税2.1%減り進行しています。災害対応に対しては、市単独

福祉法人のサービスに感動

梅川 光俊 議員

長期的に法人化検討



を図つてみてはいかがなものか伺いたい。高齢者関係5、保育所7、温泉施設1施設で、職員数合計33名です。人件費は、78・2%です。施設法人は障害施設2、高齢者関係5、保育所7、温泉施設1施設で、職員数合計207名。予算に対する人件費は、74・8%です。長期的に市民の意向を踏まえ研究をして参ります。



是非、三瓶町に特老の建設を



部長 福祉直営施設は老人施設であります。職員は合計で207名。予算に対する人件費は、78・2%です。施設法人は障害施設2、